



Nos estamos preparando para la primavera que ya está a la vuelta de la esquina. Sin embargo, el mundo hecho por el hombre parece no avanzar al mismo paso que la naturaleza.

Los británicos se demoraron intencionalmente el tiempo suficiente para romper el ímpetu de las negociaciones de paz en Irlanda.

En México, los zapatistas se están acercando al momento de firmar un acuerdo de paz con el gobierno.

La prensa atacó a la empresa Apple Computer con el conjunto más asombroso de desinformación y total incompetencia que he visto en años, afortunadamente Apple estará con nosotros por mucho tiempo.

El hilo común de todo esto es que Internet permite comunicarnos directamente y conocer hechos que por lo general se nos oculta.

Es interesante constatar que los zapatistas aprendieron esto antes que Apple; espero que los irlandeses lo usen en beneficio propio con mayor frecuencia.

Pedro Meyer Marzo 1996

Editorial 2

Escrito por Pedro Meyer

<http://zonezero.com/editorial/march96/marzodefaultsp.html>